

Herr Brandamtsrat Voß, Leiter der Abteilung Rettungsdienst, erläutert die aktuelle Besetzung im Rettungsdienst. Grundlage bildet eine gutachterliche Personalbemessung aus dem Jahre 2019. Danach ergab sich ein personeller Mehrbedarf von 20,49 Stellen. Die notwendigen Beschlüsse wurden in der Ratsversammlung bereits gefasst. Mehrere Stellenausschreibungen inklusive eines Radiospots führten zu Neueinstellungen hauptsächlich im Bereich Rettungssanitäter. Gleichzeitig haben bis September 2020 7 Mitarbeitende gekündigt, so dass aktuell zurzeit 9 Stellen nicht besetzt sind. Bis zum Jahresende werden es noch drei offene Stellen in der Notfallrettung sein. Festzustellen ist, dass ein Mangel an Fachkräften und ein entsprechender Wettbewerb um diese Kräfte besteht, entsprechend lassen sich auch Fluktuationen begründen.

Die Stadt Neumünster ist Träger des Rettungsdienstes und alleiniger Durchführer. Die Vorteile liegen in den kurzen Verfahrenswegen, dem direkten disziplinarischen Zugriff auf die Mitarbeitenden, der besseren Qualitätssicherung, den Synergieeffekten bei z. B. Großschadenslagen sowie einer nicht notwendigen Kompensation bei kurzfristiger Kündigung eines Durchführers.

**Beschluss:** Kenntnisnahme